

いたわり

2011年12月号 no.131
(すりの吉ト(教人)健康新聞)

年末年始の
営業時間

12月31日(土) 朝10時から夕方5時まで 営業
1月1日~3日 店休日
1月4日(水) 通常営業

* 12月9日(金)はタ松演
の為、植木店のみ店休日
とさせていただきます。

今年もおほびらる感動を共有しましよう!!!

第6回クロレラ工業貸切公演「TAO 2011 浮世夢幻舟」
<日時>12月9日(金)午前11時出発~午後5時半着
<場所>福岡キャナルシティ劇場(貸切バスにて移動)

「503」を毎日飲んで卵巣膿腫が消えた!!!

色々な症状をお持ちのお客様が「503」を毎日1本ずつ、30日続けて、どんどん改善され喜ばれるのを目の当たりにして、自分もしてみよう!と思立ちました。私は実は10年前、突然お腹にがまんできないくらいの激痛が起り、病院に行った所、卵巣の左右とも**膿腫**(卵巣内に液状成分が溜まって腫れています)があり、通常2-3cmの大きさが8cmまで肥大していました。私のはこのまま小さくなる事はないので手術で卵巣を摘出するか、ホルモン薬剤を使い経口せよか…と言われました。どちらもしたくなかったお客様を見ますとそのまま帰りました。それから冷たいもの(主にビール!)を空腹、バイオリンクの粒だけを食べて1本の毎日、源液を足しました。10年前に起ったような激痛はほとんどなくなりましたが、最近まで排卵日にたまると卵巣あたりがチクチクと痛み、膿腫はまだありますと実感していました。

8月から毎日のバイオリンクの金定瓶、源液に加え、「503」を1日1本ずつ飲みだして行。すごく汗をかきだし、みるみるスッパリ腫せだしたのです!多分代謝が上がり、のどと思ひますが、続けて飲もうとに、なんと一ヶ月!!

そして11月の初め、ちょうど排卵日の日にトイレに行くと赤茶けた出血が…。通常の生理や不正出血と違う感じの出血が3日間続きました。もしや卵巣膿腫が排卵と一緒に卵管を通じて流れ出てきたのでは?と翌日病院に行きました。診察の結果なんと、なんと、膿腫が消えていました!ドクター曰く、「普通の大きさですね。卵巣の中には何も溜まっていませんよ!」10年間も持ち続けた膿腫はきれいさっぱり無くなっていました。膿腫を治すと使って503を飲むわけではありませんが、私には金定瓶、源液を入れることも今一步足りなかったのでしょうね。503を入れる事でエアロギーガ生まれ、膿腫を溶かし出す力が出てきたのだと思いまあ、スゴイです!!「503」!!



-5kg!



(倉光千保美)

12月は体も大掃除しましょう!

12月はどの家でも、普段しない所の大掃除つまり大掃除をしますね!私達の体も一年に一度くらいは体のすみすみまで大掃除をしてみるはどうでしょうか…私達の体には60兆もの細胞でできていますが、その一つの細胞は生きていなければ、栄養や酸素をもらわたら、必ず**老廃物(ゴミ)**を出します。また毎日2000億個オーバー新しい細胞が生まれ変わりに古くなったら細胞は死んでいます。老廃物(ゴミ)や死んだ細胞がまとかれてそのままたまうどうなるのでしょうか?たちまち、私達の体は**ゴミ屋敷**となってしまいます!! 実は、私達の体の中にはちゃんと、このゴミを処理してくれる**大掃除ちゃん**があります。それが「マクロファージ」と呼ばれる白血球の1つです。別名**食食(どんしゃく)**細胞と言われて、ゴミをどんどん食べて掃除してくれます。それだけではありません。「マクロファージ」はなんと、私達の血液中の汚れを食べて処理してくれています。余分な中性脂肪やコレステロールの塊、尿酸結晶・多すぎた糖分が作成された結晶などの処理。それから無数に体に侵入していく細菌の退治もしてくれます。よし「ゴミ掃除能力」が高いからこそが私達の「免疫力=健康」と大きく関係しているのです。

だから、やっぱり「バイオリンク」!

バイオリンクに含まれるクロレラエキス「BCEx」は白血球であるマクロファージを活性化して食食機能を高めてくれます。それにより、血管内の大掃除、体の中の大掃除をしてくれることになります。

[血管や体の中を清掃する能力]

- 何もしない普通の生活レベル【1】とすると…レレレのおじさんか
- バイオリンクの金定瓶を毎日45粒食べるのは…
レレレのおじさんか【4人】
- 源液を1日10cc飲むと…路上清掃車【1台】
清掃能力 30!
BCEx 503を1日本ご
清掃能力 120!
細菌やウイルス・ガン細胞と
戦いやっけよ!!
- 機関銃+清掃車